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Herzlich Willkommen in der Region Hohe Salve!
Inmitten der sanften Gipfel der Kitzbüheler Alpen liegt die wohl aussichtsreichste Urlaubsregion Tirols: 
Die Region Hohe Salve. Am Fuße des namensgebenden Gipfels Hohe Salve findet man acht idyllische 
Urlaubsorte, die vor allem mit jeder Menge herzlicher Gastfreundschaft und einer wunderschönen 
Landschaft begeistern. Dort, wo im Winter die Skipisten für Action pur sorgen, kann im Sommer ein 

sanftes Wander- und Bikeparadies mit beeindruckenden Aufstiegen erkundet werden. 

Welcome to the Region Hohe Salve!
Amidst the gentle peaks of the Kitzbühel Alps, you‘ll find what is probably the most panoramic holiday 
region in Tyrol: the Region Hohe Salve. At the base of the eponymous summit Hohe Salve, you will 
find eight idyllic holiday villages. The warm hospitality and a beautiful landscape will definitely inspire 
you. Explore the variety of the alps in every season. Where skiers make their turns through the snow 

in winter, hikers and cyclists enjoy the scenery in summer.

Unterkünfte
In der Region Hohe Salve finden Sie über 300 Unterkünfte. Wählen Sie zwischen Appartements, Ferienwohnungen & 
-häusern, Privatzimmern, Campingplätzen, Hotels, Chalets, Gasthäusern oder Bauernhöfen. Finden Sie Ihr ideales Angebot 
in einem der acht Orte Hopfgarten, Itter, Kelchsau, Wörgl, Angerberg, Kirchbichl, Mariastein und Angath. Auf der Website 
können Sie ein unverbindliches Angebot anfragen und die Buchung erfolgt bequem und sicher über das Onlineportal der 

Kitzbüheler Alpen. 

Scannen Sie den QR-Code und finden Sie alle Unterkünfte mit Bildern, Beschreibungen, den aktuellen Verfügbarkeiten 
sowie den Preisen. Oder geben Sie folgenden Link ein, um auf die Website zu gelangen:

www.hohe-salve.com/unterkunft

Accommodations
In the Region Hohe Salve you will find over 300 accommodations. Choose between flats, holiday homes, private 
guesthouses, campsites, hotels, chalets, inns or farms and find your ideal stay for your vacation. The eight villages 
Hopfgarten, Itter, Kelchsau, Wörgl, Angerberg, Kirchbichl, Mariastein and Angath offer accommodations for all needs. 
You can request a non-binding offer on the website and book conveniently and securely via the Kitzbühel Alps online portal.  
 
Scan the QR code and find all accommodations with pictures, descriptions, the current availability as well as the prices.

Or enter the following link to access the website:
www.hohe-salve.com/accommodations

Nur 20 Minuten von der deutschen Grenze in das Herz 
der Kitzbüheler Alpen – die Region Hohe Salve.

Mobil vor Ort
Die Region Hohe Salve ist sehr gut an das öffentliche Verkehrsnetz 
angebunden und somit ideal für die Anreise mit dem Zug geeignet. 
Vor Ort bekommen Sie direkt bei Ihrer Vermietung die Hohe Salve 
Gästekarte, die als Ihre persönliche Vorteils- und Fahrkarte dient. Es 
besteht auch die Möglichkeit die Gästekarte bereits vor Ihrer Anreise 
mobil zu erhalten. Mit der Gästekarte können Sie alle regionalen Bus- 
und Zugverbindungen in den Kitzbüheler Alpen kostenlos nutzen und 

bekommen viele weitere Ermäßigungen. 
Erfahren Sie hier alles über die Hohe Salve Gästekarte:

www.hohe-salve.com/card

Being mobile locally
The Hohe Salve region is very well connected to the public transport 
network and therefore ideal for travelling by bus or train. On site, you 
will receive the Hohe Salve guest card directly at your accommodation, 
which serves as your personal bus or train ticket. There is also the 
possibility to get the mobile guest card before your arrival. With 
the guest card you can use all regional bus and train connections 
in the Kitzbühel Alps free of charge and get many other discounts.  

Find out everything about the Hohe Salve Guest Card here: 
www.hohe-salve.com/card

Urlaub im Sommer
Erleben Sie einen Sommerurlaub der besonderen Art! Egal, ob alleine, mit einem 
Partner:in oder der Familie – eine einzigartige Kombination aus atemberaubender 
Natur, Outdoor-Aktivitäten, traditioneller Kulinarik und entspannenden Momenten 
verspricht Ihnen eine wunderbare Zeit in der Region Hohe Salve.

Summer holiday
Experience a summer vacation of a special kind! Whether alone, with a partner, 
or with the family – a unique combination of breathtaking nature, outdoor 
activities, traditional cuisine, and relaxing moments promises you a wonderful 
time in the Region Hohe Salve.

Urlaub im Winter
Wintersportbegeisterte sind in der Region Hohe Salve genau richtig! Die Orte 

Hopfgarten und Itter bieten den idealen Einstieg in eines der modernsten 
und größten Skigebiete Österreichs, in die SkiWelt Wilder Kaiser - Brixental. 

Langlaufloipen, Rodelbahnen, Winterwanderwege und Veranstaltungen sorgen 
auch abseits der Piste für einen gelungenen Wintertag!

Winter holiday
Winter sports enthusiasts have found the perfect destination in the Region Hohe 

Salve! The villages of Hopfgarten and Itter provide an excellent gateway to one of 
Austria‘s largest and most modern ski areas, the SkiWelt Wilder Kaiser - Brixental. 

Cross-country skiing trails, toboggan runs, winter hiking paths, and events 
guarantee a fulfilling winter day even for those who prefer not to hit the slopes!
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HOLIDAYS IN THE HEART OF THE KITZBÜHEL ALPS

Sicher, provisionsfrei und bedenkenlos buchen - in der 
Region Hohe Salve kennen wir alle Vermieter:innen 

persönlich.

Book safely, commission free and carefree - in the Region 
Hohe Salve we know all the landlords personally.
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